



Los reyes Felipe y Letizia reconocieron con la Orden de Mérito Civil el trabajo de Arantxa Meca con personas con discapacidad intelectual. *Efe*



Carrasco fue definida como un "verso suelto" de la generación 'centennial' por parte de la presidenta María Chivite. *Foto: Oskar Montero*

Premios a la solidaridad y al talento en el deporte y en el arte

● La judoca y profesora Arantxa Meca, Orden de Mérito Civil, y la poeta tudelana Celia Carrasco, Premio al Talento Artístico // P 43 Y 46-47



ARANTXA MECA, ORDEN DE MÉRITO CIVIL

DISTINCIÓN JUDOCA Y PROFESORA, SE RECONOCE SU TRABAJO CON PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

PAMPLONA – Arantxa Meca, de 53 años, fue galardonada ayer con la Orden de Mérito Civil. La judoca navarra recibió esta condecoración de mano de los reyes Felipe y Letizia, acompañados por la princesa de Asturias y la infanta Sofía, en un acto en el que se reconoció su compromiso personal y contribución social.

Con motivo del 10º aniversario de la proclamación del rey, se concedió la Orden de Mérito Civil a un grupo de 19 ciudadanos "con el objetivo de expresar el reconocimiento de la Corona a quienes desarrollan su vida y labor profesional ordina-

ria de manera ejemplar, al servicio de la sociedad".

Natural de Pamplona, Arantxa Meca es profesora de la Mención en Educación Física, en la asignatura de Actividad física inclusiva y adaptada de la Facultad de Educación y Psicología de la Universidad de Navarra, profesora tutora de educación básica obligatoria en el Centro de Educación Especial Isterría, centro dependiente de Fundación Caja Navarra. También es directora del departamento Necesidades Educativas Especiales de la Federación Navarra de Judo, y profesora de judo

de la Federación Navarra de Deporte Adaptado.

A través del judo, Arantxa Meca lleva fomentando el desarrollo de capacidades y la inclusión social de personas con discapacidad intelectual en los últimos 20 años. Estudió el Grado en Magisterio de Educación Primaria, especializándose en Pedagogía Terapéutica en la UPNA. Es, además, maestra Nacional de Judo por la Real Federación Española de Judo.

Durante su trayectoria profesional, la navarra también ha sido reconocida con la Medalla de Plata al Mérito Deportivo por la Federación Navarra de Judo (2024), la Medalla de Plata al Mérito Deportivo por el Gobierno de Navarra (2019) y el galardón a Mejor Deportista Femenina por la Federación Navarra de Judo (2014). – *Diario de Noticias*



La judoca navarra Arantxa Meca, tras recibir la distinción. Foto: Efe